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Erika Mendoza Velez

CONTRATISTA DEL PROYECTO DE ACTUALIZAC16N DEL PLAN DE
DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL (PDYOT) DE LA

PARRAQUIA BACHILLERO

Ciudad.-

De mi conside「aci6n:

Reciban un cordiaI y afectuoso saludo de quien suscribe Ia p「esente, eSPerando que

SuS COtidianas Iabores se desa「rolien c○n eI mayo「 de ios exitos.

Ei motivo de la presente es pa「a invitarle a usted a Ia 「euni6n ordinaria como contratista

deI proyecto de actuaIizaci6n dei PIan de DesarroIIo y Ordenamiento Te面toriaI (PDYOT)

del Gobiemo Pa「roquiaI Bachille「O, misma que se efectuafa eI dia Iunes 30 de

noviembre de 2020, a Ias O4:00 p.m. en la saia de sesiones del GAD Parroquial

BachiIlero, en d6nde se analizafa el siguiente orden dal dia:

1. Lectura, enmendadura y aprobaci6n dei orden del dia.

2. Lectura de comunicaciones recibidas.

3. Lectura, enmendadura y aprobaci6n dei acta anterio「.

4。 Temas a trata「:

a. SociaIizaci6n de avances de la actualizaci6n del Plan de Desa「ro=o y

Ordenamiento Te面toriaI (PDYOT).

5. info「me dei seflo「 PreSidente.

6. Intervenci6n de los se吊o「es vocales.

7。 CIausu「a.

Seguro de contar con su presencia, me SuSCribo de usted,

Ate nta mente ,

/′/ ′ //∴ノンノ

執る壷読完。-6
PRESIDENTE DEL G

cさduIa: 1 30361668-2

Celular: 0979439356

RROQUl ACHIししERO
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AC7A DE SESION ORDINARiA DE」 GAD PARROQu書AL

DE BACHILLERO DEL 30 DE NOV看EMBRE DE 2020,

Previa convdcato「ia realizada po「 el Sr・ Guido Jose SoI6rzano MarciiIo,

PreSidente deI Gobiemo pa「「oquial de BachiIIero, COnfome Io determina ei art.

318 deI COOmD donde se estabIe∞ que ``Las ju咄S Parroquiaies rurales se

「euni「an dos ve∞S aI mes como minimo. En todos Ios casos, la ∞nVOcatoria

del句ecutivo deI respectivo gobiemo aut6nomo des∞ntraIizado se realizara con

al menos cuarenta y ocho ho「as de anticipaci6n a Ia fecha prevista y se

acompaha略ei o巾en deI d[a y Ios documentos que se traten,・, y actuando como

SeCreta「io tituia「 e=ngenie「o Carlos Eduardo Moreira Loor, eI S「・ Presidente,

indi∞ que Se Va a da「 inicio a Ia sesi6n ordina「ia de1 30 de noviembre de 202O,

SOIicita ai secreta「io pro∞da a constata「 el qu6rum, e- secretario p「ocede a toma「

la Iista: Garcia Vera CarIos En「ique (P「eSente);しOOr Loo「 Gab「ieia Concepci6n

(PreSente);しOO「 Marciiio Ronald Antonio (PreSente); SoI6rzano Ma「c帥o Guido

Jose (PreSente) Somoza Alciva「 Beiia Luz (PreSente〉; el secretario indica ai

sefior presidente que de Ios cinco vocales convocados se encuentran los cinco

VOCaIes presentes de acue巾O a la ve珊caci6n realjzada. Acto seguido el sefror

PreSidente con eI qu6田m regIamenta「io estabIecido p「ocedi6 a instaIa「 Ia sesi6n

O「dina「ia de1 30 de noviembre de 2020 en la` Pa「roquia BachiIle「o, Cant6n

Tosagua, Siendo Ias O4:50 p・m., Seguidamente man師esta al sefro「 secretario se

POnga a COnSide愉Ci6n el orden dei dia a t「ata「 en esta sesi6n ordinaria. Ei

SeC「eta「io procede a dar Iectura al orden del dla: 1.- Lectura enmendadura y

ap「Obaci6n deI o巾en dei dia. 2.一Lectura de comunicaciones recibidas. 3._

Lectura, enmendadu「a y ap「obaci6n deI acta anterio「. 4.-Tema(S) a tra個r: a).

Socializaci6n de avan∞S de la actualizaci6n dei PIan de DesarolIo y

O巾enamiento Te「「ito「iaI (PDYOT〉. 5.- Intervenci6n del senor presidente. 6.-

1ntervenci6n de Ios senores vocaies. 7.- CIausu「a. EI sefro「 presidente indica a

Ios sefrores vo∞Ies que esta a ∞nSideraci6n eI o巾en deI dia para se「 ap「obado

O enmendado’el cuai es ap「obado por los vocaIes presentes・ En iectu略de

comunicaciones recibidas, eI secreta「io da iectura de cada una de las

comunicaciones y soIicitudes晦cibidas; en Iectu「a, enmendadu「a y aprobaci6n

dei acta ante而O「, Se da lectura a la misma ia cuaI es ap「obada de fo「ma unanime

PO=os sefrores vocaIes p「esentes en esta sesi6n ordinaria. En el tema a t「ata「

tenemos sociaIizaci6n de avan∞S de Ia actualizaci6n deI Pian de DesarroIIo y

Ordenamiento Te「「ito「iaI (PDYOT), donde Ia contratista expuso que se realiz6 un

avan∞ de la segunda parte deI PDYOT, eXPreSa tambien que Bachillero se

most略「a COmO eje de desarroiIo de ia provincia, aProVeChando ia productividad

y la ubicaci6n geog略fica・ ExpIica un poco sobre ios ∞mPく

P「OyeCtoS, los cuaIes estan basados en las necesidades de ios ha

Vias' Servicio de agua potabIe, Seguridad ciudadana y otros
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COn las competencias de la en側ad, CumPliendo hasta el momento con Ia

segunda parfe dei PDYOT, quedando pendiente so10 e- modeIo de gesti6n,

P「OyeCtando para unos lO dias ia presentaci6n y entrega dei documento血ai

COn informes y diagn6sticos・ EI sefro「 presidente toma la pa-abra y manifesta

que eSPe「a Se CumPia a cabaIidad con toda la informaci6n en el tiempo

determinado y que no haya inconsistencias, la lngeniera indica que todo el

documento cumpie con Ios iineamientos de P-an師ca Ecuado「 y est負n basados

en Ias ne∞Sidades de la pa「roquia; a=inaiizar su trabalo, adicional entrega略un

ejempIar impreso a cada vocal. Continuando con ei o巾en dei dia tenemos Ia

intervenci6n del S「・ Presidente’inicia manifestando que se ha reaiizado eI

respectivo seguimiento a temas inconcIusos’Se enVi6 un o軸o a -a p晦fectura

SOlicitando una reuni6n de trabalo para tratar temas viaies, de albarradas, diques,

ent「e otros t「ab争jos que se reaIizan co巾untamente con esta instituci6n, ya que

Se han gene「ado falsas expectativas po「 paれe de ios胎cnicos sobre la

reconfo「maci6n de Ias vIas Soco Soco y Pan de Aza∞r, ya que en

COnVerSaCiones con el di「ecto「 nos supo manifestar que no se dafan dichos

trabajos por temas econ6mi∞S, aCtuaImente estamos a la espera de una

respuesta ante nuest愉SOIicitud・ De la misma manera se gestionaron kit

agri∞Ias en Ia empresa pabIica Manabi Produce' donde se nos indic6 que po「

faIta de sustento econ6mico no podr釦eilos subsidia「 este servicio, Pe「O han

buscado ot「as opciones como cfeditos para Ios ag「icuIto「es con entidades

financieras" CuImin6 infomando que eI dia de mahana Ol de diciembre, Se

COnta「負COn la presencia del gerente dei BDE pa「a trata「 asuntos de bienesta「

Pa「a Ia parroquia. Seguidamente tonemos Ia intervenci6n de los S「es. VocaIes,

el Econ・ Ca「los Ga「cia, ma細浦esta su preocupaci6n po「 ias variadas reducciones

PreSuPueSta「ias que se han estado presentando y lo que se tiene proyectado

Pa「a el pr6ximo afro, debido a que estas limita「ian totaImente la ejecuci6n de Ios

P「OyeCtoS y Obras p「oyectadas pa「a e1 2021. En io que respecte aI tema de la

Via a Monte Oscuro y de Ia gesti6n de Ios kit agr[coIas, ya Io tiene ciaro con eI

info「me que present6 el se高or p「esidente. EI S「. Ronaid Loo「, informa que se

∞ntindan con los trab皐ios en Ia const「u∞i6n del area comunal de la pa「roquia,

misma que est台dent「O de los pIazos estabIecidos, Ve「胴cando constantemente

todo ei trabaio pa略que nO S叩an lnCOnVenientes. En lo que respecta a la

instalaci6n deI agua potabie en ias comunidades, Se eS略realizando un

P「eSuPueSto referenciaI, ya Se SOiicit6 Ia instaiaci6n eIe帥Ca Pa「a defini「 donde

i「la coIocado el poste, Se eSPera tene「 una reSPueSta favorable ante lo

gestionado・ La ing. Gab「ieIa Loor, inicia su intervenci6n expresando su

reconocimiento ante el t「abajo que se 「eaIiza dia a dia, ya que actuaimente no

es略ciI gestiona「 y consegui「 que se nos de atenci6n debido a ios p「oblemas

econ6micos que estamos viviendo, a

COn Ia血ante en aIto y ∞n COnstanCia pa略POder iog「a「 los oPjetivos

la vez aiienta a todos a seguir trabajando

en bienestar de nuestros habitantes. Con Io que respecta a la act
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PDYOT’indic6 que se ha avanzado mas o menos con un 75%, COmO Io

manifest6 1a contratista en su exposici6n ante「io「, eSPeran CumPIi「 a cabalidad

COn los pIazos establecidos. Cuimina su intervenci6n indicando que hay va「ias

PersOnaS que Ie han consultado sobre ei tema refe「ente a quien asumi略ei

PueStO de reina de Ia pa「roquia’ya que Ia reina actua- se comp「ometi6

COnyugaImente, dete「minando, que una COmisi6n i「ia habiar con los fam帥ares

de la 「eina actuaI en fo「ma de agradecimiento y a -a vez informarles que ia

Sefrorita lO de agosto asumi「ia eI rol de reina de la parroquia en este caso. La

VOcal altema p「incipaIizada Sra. BeIla Sornoza’man胴esta su agradecimiento por

el espacio brindado y f引icita Ia labor reaIizada po「 cada uno de ios miembros deI

GAD en bien de la pa「roquia, augurando 6xitos y a -a vez poniendo de man胴esto

que esta presta siempre a coiabo「a「 po「 eI bien coman. Siendo las O5‥45 p.m. y

Sin mas temas a t輪ta「 el sefror p「esidente da po「 clausurada Ia sesi6n dei dia de

hoy.

Pa「a constancia de lo citado en Ia presente acta firman,

Sr. Ronald AntonioしOO「 MarciIIo

PRIMER VOcAL

{へ　　　　　　DEL GAD BACHI」LERO
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